

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN PENGGUNAANNYA

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Perencanaan Modul Kolase Biji-Bijian

Perencanaan pada pengembangan media dilakukan pada beberapa tahapan. Langkah awal, peneliti memilih materi, tema dan sub tema untuk peserta didik usia 4-5 tahun atau pada kelompok A. Selanjutnya yaitu merancang media yang akan dikembangkan. Desain modul dilakukan secara manual yaitu membuat sketsa pada kertas, kemudian didesain di aplikasi *Corel Draw*. Tahap akhir yaitu dicetak dan dijilid sesuai bentuk buku atau majalah. Ukuran modul yang dibuat peneliti yaitu ukuran kertas A4.

Pemilihan gambar disesuaikan dengan tema pada modul, gambar yang disediakan cukup jelas. Pemilihan warna-warna yang digunakan peneliti bervariasi dan tergolong warna cerah yang disukai anak. Untuk pemilihan model tulisan (*font*) disesuaikan dengan anak dan tidak terlalu rumit. Dari segi bahan yang digunakan oleh peneliti tergolong bahan yang berkualitas.

2. Pelaksanaan Modul Kolase Biji-Bijian

Modul kolase biji-bijian diujicobakan di Pos PAUD Binatang Ananda Botoran Tulungagung. Uji coba dilakukan sebanyak 2 kali, yaitu uji coba kelompok kecil dan uji coba kelompok besar. Uji coba kelompok kecil dilakukan pada responden sebanyak 5 anak dengan hasil yang diperoleh presentase nilai sebesar 80% yaitu dikategorikan sudah layak. Selanjutnya pada uji coba kelompok besar dilakukan pada responden sebanyak 15 anak dan mendapatkan presentase nilai sebesar 82,06% produk dikategorikan sudah layak.

Pada saat proses uji coba dilakukan, respon dari peserta didik sangat positif. Pada proses uji coba tersebut diketahui bahwa terdapat peningkatan pada kemampuan motorik halus. Berdasarkan hasil yang diperoleh dari kedua proses uji coba tersebut, media Modul Kolase Biji-Bijian telah layak digunakan sebagai media pembelajaran anak usia 4-5 tahun untuk meningkatkan kemampuan motorik halus.

3. Evaluasi Modul Kolase Biji-Bijian

Dari hasil uji coba yang telah dilaksanakan di Pos PAUD Bintang Ananda telah mencapai tujuan yang diharapkan, yaitu meningkatkan kemampuan motorik halus anak usia 4-5 tahun atau kelompok A. Diharapkan dengan adanya hasil pengembangan produk modul kolase biji-bijian ini diharapkan dapat membantu pendidik dan peserta didik dalam proses pembelajaran di sekolah. Selain itu juga mampu memotivasi pendidik untuk selalu menggunakan media pada saat proses pembelajaran supaya pembelajaran menjadi lebih efektif, menarik bagi anak, menyenangkan, dan lebih mampu dipahami oleh anak

B. Saran

Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah dilakukan dan pemaparan kesimpulan diatas, maka dapat diajukan saran sebagai berikut :

1. Bagi Pendidik

- a. Pendidik hendaknya mendampingi anak pada saat penggunaan produk
- b. Produk modul kolase biji-bijian lebih efektif digunakan pada kelompok kecil, supaya peserta didik lebih fokus pada kegiatannya.

2. Bagi Kepala Sekolah

Hendaknya kepala sekolah memotivasi para pendidik yang kesulitan dalam mengajar karena kurangnya media pembelajaran. Media yang tepat dan memadai akan memudahkan pendidik dalam menyampaikan materi pembelajaran dan memudahkan anak dalam memahami materi dari pendidik.